



## EL ESTRENO "PRESIDENCIAL" DE SEBASTIÁN IZQUIERDO, DEL CFA

Sebastián Izquierdo Ramírez lleva menos de un año como integrante del Consejo Fiscal Autónomo (CFA) y ya deberá representar al grupo como su presidente, en una sesión clave de hoy en la Cámara.

El economista asumió como vicepresidente de la entidad, luego de que el 15 de julio Hermann González dejara ese puesto, en medio de crecientes críticas políticas en su contra desde parte del oficialismo, en especial del Frente Amplio. Dada la falta de un presidente titular, González antes, e Izquierdo ahora, han debido subrogar esa posición.

Pero lo interesante del asunto no se termina ahí: Izquierdo se estrenará presentando el informe preparado por el CFA sobre el proyecto de ley que reemplaza el CAE por el Financiamiento para la Educación Superior (FES), en la comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados. Fuentes al tanto indican que el CFA tendrá una opinión severa sobre la sostenibilidad fiscal de la iniciativa. Y otros prevén que el Frente Amplio podría ahora emprenderlas contra Izquierdo, quien fue director ejecutivo del Centro de Estudios Horizontal, ligado a Evópoli.